

## 地元企業で働く夢を応援

◎地元企業説明会



事業者の話を真剣に聞く生徒たち

北宇和高校2年生を対象とした地元企業説明会は10月12日、同校体育館で行われました。地元事業所の業務をより知つてもらい、鬼北町への愛着を深めるとともに、将来鬼北町で就職を考えるときの参考にしらうことなどを目的として開催された本説明会。この日は、28団体の地元企業が一堂に会しました。会場に設けられた出展企業の各ブース。生徒たちは興味のあるブースを回り、業務内容や職場の雰囲気など、実際に現場で働く人たちの声を熱心に聞き、将来への参考にしていました。

## 赤や黄色に色付く葉に囲まれて…

◎鬼が城山系いやしのトレッキング(秋)



参加者の目の前に広がる絶景

10月21日、鬼北町トレッキング協会が主催する「鬼が城山系いやしのトレッキング(秋)」が開催され、町内外から19人が参加しました。鬼北町トレッキング協会の山下武会長の案内のもと訪れたのは、黒尊林道の登山口であるコルから肩の尾根までの初級猪の山コース。参加者たちは、片道約90分あるこの道のりを、美しい色づいた紅葉など、秋ならではの風景を楽しみながら登っていました。また、聴診器を使って、ブナの木の内部を流れる水の音を聞く体験が行われ、参加者たちが自然の息吹を感じていました。

## 白球を追いかけ続けた熱戦の結果…

◎鬼北町ナイターソフトボール大会閉幕式



総合優勝を果たした「F・1」の選手

「第14回鬼北町ナイターソフトボール大会閉幕式」は10月5日、鬼北総合公園体育館で開催されました。式では、優勝・準優勝チームへの表彰のほか、特別表彰も行われ、各分野で活躍したチームの功績を称えました。約5カ月にわたって、第1節と第2節に分かれて行われた本大会。町内から19チームが参加し、数々の白熱した戦いを繰り広げた結果、今年は「F・1」が総合優勝を、そして「武田自販」が準優勝の栄冠に輝きました。また、「武田自販」の黒田駿弥さんが、本塁打王の座を勝ち取りました。

## 長きにわたるその功績が認められ…

◎自治功労者表彰贈呈

表彰状を手にする山崎議員



山崎議員は平成11年3月に村議会議員に就任以来、19年以上の長きにわたり、地方自治の振興・発展に従事。「地域のために」という強い志を持ち、地域住民の声に耳を傾け寄り添い、そして、真摯な態度で行政と向き合ひながら、住民福祉の向上に尽力されました。今回、その功績が認められての表彰状贈呈となりました。